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令和３年１０月定例教育委員会議事録 

        （白石町教育委員会会議規則第１６条及び第１７条の規定により作成） 

 

１ 日 時  令和３年１０月１９日（火）午前９時 

                     役場３階 大会議室 

２ 出 席 委 員  北村教育長 松尾委員 堤 委員 川﨑委員 一ノ瀬委員 

３ 事務局職員  出雲学校教育課長 谷﨑生涯学習課長 梅木主任指導主事 

         吉村学校教育課課長補佐 永尾生涯学習課課長補佐 

喜多指導主事 川畑教育総務係長 今福学校教育係長 

本山新しい学校づくり係長 下平指導主事 野中学校給食係長 

４ 前回議事録の承認 

  ９月定例教育委員会の会議録 【原案どおり承認】 

５ 教育長職務代理者の指名 教育長職務代理者 松尾博之教育委員 

６ 教育長の報告 別紙資料のとおり 

７ 会議に附した議案 

附議第３４号 白石町教育功労者について 

附議第３５号 白石町教育委員会点検評価報告書について 

附議第３６号 新設中学校の校名の選定について 

８ 動議の提出者  なし 

９ 議事の概要  別紙資料のとおり 

10 議 決 事 項  付議第３４号から付議第３６号すべて議決 

11 その他   

・事務局からの報告 
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１ 開 会  9：06 

   出雲課長 

    

２ 前回議事録の承認  9：06 

９月定例教育委員会の会議録を資料により説明 

           委員全員承認 

 

３ 教育長職務代理者の指名 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）第１３条第 

２項の規定により、北村教育長から松尾博之教育委員を指名。 

 

４ 教育長の報告  9：08 

 （前回以降の主な動向） 

   資料により数点を内容紹介。 

   10/ 1 杵島武雄地区中学校駅伝大会  白石中学校男子３位 

   10/ 6 2024SAGA国スポ全障スポに係る学校訪問 白石小学校 

   10/12 第１６回全国学校給食甲子園三次審査（沖縄・九州ブロック代表） 

   10/18 白石町議会臨時会 

 

（杵島藤津地区教育長会《１０/８》より） 

  資料により概要の報告。 

  ・管理職選考について 

  ・令和３年度佐賀県小・中学校学習状況調査に関する実施要項 

   １２月１日、２日で実施。 

  ・医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する法律の施行について 

   ９月１８日施行。 

  ・いじめ防止対策推進法等に基づくいじめに関する対応について 

  ・教科用図書採択地区の設定 

  ・第５回佐賀県児童生徒ふるさと学習コンクール 

  ・交通事故発生（加害等）状況調べ 小中学校合計６件。 

  ・令和４年度佐賀県公立学校教職員採用選考試験の結果について 

（PRESS RELEASEより、最終倍率２．４倍。） 

  ・再任用制度の概要 本年度白石町は３名。（教員３名フルタイム） 

  ・佐賀県スーパーティーチャー制度実施要項 

  ・「義務教育９年間を見通した教科担任制の在り方について（報告）」概要 

  ・新聞記事より 
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   「いじめ認知 4,930件、3.7倍に」（10/14：佐賀新聞） 

   「小中の不登校最多の１９万人」（10/14：佐賀新聞） 

 

５ 附議事項の協議 9：34～ 

  附議第３４号 

   白石町教育功労者について 

川畑係長：資料に沿って４個人及び１団体の推薦について概要説明。 

        教育功労者として、教育委員会の教育委員として在任８年間以上の者

として、大串憲昭氏、下田幸子氏、稲佐英明氏。善行表彰として、教

育の振興のため、３０万円以上の金品を寄贈した者又は団体として、

坂口誠氏。学校教育又は社会教育について善行を行った者又は団体と

して、株式会社キス代表取締役木須誠氏。について、功績内容を説明。 

 

委員全員承認（付議第３４号） 

 

附議第３５号 

   白石町教育委員会点検評価報告書について 

川畑係長：資料に沿って説明。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定、第２６条第１項に

より「教育委員会は、毎年、その権限に属する事務の管理及び執行の

状況について点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、

これを議会に提出するとともに、公表しなければならない。」と規定さ

れており、同条第２項には、「教育委員会は、前項の点検評価を行うに

当たっては、教育に関し学識経験を有する者の知見の活用を図るもの

とする。」と規定されている。それに基づき白石町教育委員会評価委員

会を設置し、５名の委員さんにより９月３０日に第１回白石町教育委

員会評価委員会を開催した。５名の委員のうち３名は、前回からの再

任で２名の方は今回新規で委嘱した。教育委員会の点検・評価に対し、

主に５項目の事業について意見等をいただいた。①外国青年語学指導

助手設置事業、②学校給食事業、③家庭教育学級支援事業、④「スポ

ーツ・健康増進のまち宣言」の普及推進、⑤横笛指導者講習会事業。

この５項目の事業のうち、②学校給食事業については、事業効果の文

言の訂正。③家庭教育学級支援事業については、課題の部分を修正し、

また評価判定についてもＣ評価からＢ評価へ評価の変更。④「スポー

ツ健康増進のまち宣言」の普及推進については、事業実績の文言を訂

正し、評価判定についてもＣ評価からＢ評価へ評価の変更を行った。
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本日の教育委員会で承認いただければ、１１月下旬開催予定の第２回

白石町教育委員会評価委員会へ最終報告書として提出したい。また、

今年度行っている事業で、次年度点検評価を行う事業についても提出

したいと考えている。 

   堤 委員：評価とは関係ないが、「スポーツ・健康増進のまち宣言」の普及推進

で、推進委員という書き方をされているが、元々いらっしゃるスポー

ツ基本法に基づくスポーツ推進委員という役職があるが、それと混乱

しないかと懸念している。スポーツ推進委員は法律で定められた名称

のため、何か他の名称で混乱しないように検討出来ないか。 

   永尾課長補佐：事業概要の中で、スポーツ・健康増進のまちづくり推進委員会の

設置と記載しております。そこのところで推進委員という言葉になっ

ている。 

   堤 委員：趣旨は、全然問題ないが、単に推進委員という名称が分かりにくくな

いかと、あえて推進委員という言葉ではない別の言葉とかに変更でき

ないか。スポーツに関連して、推進委員とつくと普通にスポーツ推進

委員を想像してしまう。 

   谷﨑課長：検討させていただきたい。 

 

委員全員承認（付議第３５号） 

 

附議第３６号 

   新設中学校の校名の選定について 

   北村教育長：総合教育会議で、町長及び皆さん方で意見を発していただいた。会

議の内容から判断しても白石町教育委員会としては、「白石」という

名称を推すというのが妥当と判断するが、委員の皆さん方それでよろ

しいか。 

（全委員承諾） 

それでは、教育委員会としては、新しい中学校の名称として、「白石

町立白石中学校」ということで、決定させていただきます。 

 

委員全員承認（付議第３６号） 

 

 

６ その他 9：55～ 

 （１）問題行動・不登校月別報告について 

喜多指導主事：町内小中学校の不登校児童生徒の状況、いじめの状況について資
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料により説明。 

   教育委員：不登校の児童・生徒の資料内容について確認。 

        （全委員承諾） 

 

 （２）白石町青少年育成町民会議副会長の欠員補充について 

   永尾課長補佐：資料により説明。 

        教育委員会から、稲佐委員、松尾委員、川﨑委員に役員として入って

いただいている。教育長職務代理者として副会長を行っていただいて

いた稲佐英明氏の辞任に伴い、本日指名された松尾教育委員に副会長

に、また松尾委員に関しては、理事として役員になっていただいてい

たため、その後任についてお願いしたい。 

        ※堤委員、一ノ瀬委員の協議により堤委員を理事とする。 

        （全委員承諾） 

 

 （３）１１月行事予定表 

   川畑係長：資料により説明。 

        １０月開催の中学校の文化発表会については、今年度外部の方を入れ

ないでの開催となったことの報告。 

出雲課長：次回教育委員会の日程調整。 

        （全委員承諾） 

 

 （４）その他 

   永尾課長補佐：１２月５日開催予定の「白石町教育の明日を考える集会」につい

ては、今年度もスポーツについての催しを計画している。現在スケジ

ュール等の調整を行っており１１月の教育委員会には内容の説明を

行いたい。 

        （全委員承諾） 

 

７ 閉 会  10：18 

出雲課長 


